
Liste Valentigney 2026 

Volontarisme et expérimentation 

Compléter ou rédiger une loi, un règlement ne garantit pas, ensuite, son application adéquate, 

tout autant que sa mise en œuvre rapide sur le terrain. Les collectivités locales peuvent tels des 

catalyseurs, contribuer à accélérer et optimiser ce processus de mise en place. Une proposition, 

concernant l’éradication des rodéos urbains a été faite en ce sens auprès des ministres en 

charge du maintien de l’ordre. Il n’est pas question de démagogie, ni de surenchères mais de 

développer des arguments détaillés basés sur la réalité du terrain. Ceci est d’autant plus 

apprécié que nous subissons tous ce fléau. Un fléau qui plus est largement accidentogène, avec 

son lot de drames avérés tout autant que prévisibles, si la situation devait rester en l’état. Ce 

que personne ne peut souhaiter, sauf à soutenir les délinquants. Il convient en effet d’englober 

les motos, les quads, et les VL utilisés pour de telles démonstrations, suscitant une exaspération 

bien naturelle de la part des riverains et de nombreuses frayeurs pour les autres usagers de 

l’espace public. De multiples paramètres tant techniques que juridiques sont à prendre en 

compte. Ce n’est pas parce que le dossier est complexe qu’il fallait renoncer. 

Quant à dire qu’il ne s’agit pas de la priorité n°1 en matière de sécurité, nous objecterons que 

le champ d’investigation couvert et les novations apportées ne seront pas inutiles pour d’autres 

aspects de la délinquance, des atteintes à l’ordre public, des dégradations de biens, etc. C’est 

une occasion de réaffirmer notre soutien à toutes les forces en charge de la sécurité, de 

participer à des réformes indispensables pour la tranquillité dans l’ensemble des communes. 

Dans un souci d’efficacité, les modalités suggérées ne seront, naturellement pas dévoilées à ce 

stade du processus, ce qui importe c’est la praticabilité du dispositif donc sa pérennité dans le 

long terme. 

 

 

Liste Bien Vivre à Valentigney 

L’opportunité d’acheter un ensemble de bâtiments et d’espaces s’est présentée à la ville 

induisant ainsi un projet de réaménagement du centre-ville. 

Projet d’autant plus nécessaire dans la mesure où des changements récents sont intervenus ou 

vont avoir lieu : fermeture de la librairie et du supermarché de proximité, déplacement de la 

pharmacie du centre vers le pôle santé. Nous avions alerté en son temps la municipalité sur la 

fragilisation du centre-ville en lien avec les éléments précités. Si le principe de revitalisation 

du cœur de ville est positif en soi dans la mesure où l’enjeu majeur réside dans le renforcement 

de l’attractivité de Valentigney, il est plus que nécessaire d’avoir une approche globale visant 

à définir ce que l’on veut, ce que l’on peut accueillir, les manques à combler et ensuite proposer 

les aménagements urbains découlant de cette approche. Par ailleurs, il est tout aussi nécessaire 

d’associer les habitants afin d’éviter des projets tout ficelés sans concertation et sans 

possibilités d’amendements. 

Un autre élément retient notre attention, celui de la santé en lien avec, à terme, les futurs 

départs à la retraite d’un certain nombre de médecins boroillots. Retraite amplement méritée 

par ailleurs. La presse locale s’est fait l’écho de l’arrivée de deux médecins de Mandeure au 

pôle santé, accompagnés de deux internes. Mandeure se retrouve ainsi sans médecins et 

gageons que la patientèle de ces deux professionnels viendra consulter à Valentigney. La 

question du remplacement des médecins reste entièrement posée. Nous nous ferons écho lors 

du prochain Conseil municipal des inquiétudes de nombre de nos concitoyens à ce sujet et 

demanderons à la Municipalité de nous informer sur les démarches entreprises à ce niveau-là. 

La revitalisation du centre-ville ainsi que la question médicale sont des enjeux majeurs pour 

l’avenir des habitants. Nous entendons aborder ces thématiques avec la Municipalité dans 

l’esprit constructif qui nous anime. 


